

令和7年度 越前町立越前中学校

＜校訓＞ 自立 克己 誠実

＜学校教育目標＞ 自ら求め、磨き、高め合う生徒の育成

No. 18 令和7年11月25日

# 校長室だより

社会に、学校に、善意の輪を広げよう！



先月、生徒会執行部を中心に、赤い羽根共同募金への協力を呼びかけました。5日間の募金期間に生徒の皆さんからたくさんの善意が寄せられました。集まった額は10,255円。このお金は、越前町社会福祉協議会を通じて、主に町内の老人や体の不自由な方、介護、子育てなどの支援、つまり、「公共の福祉」に役立てられます。今回、募金に協力してくれた皆さんは、「公共の福祉」に貢献したと同時に、「ふるさとへの支援」にも貢献したわけです。

ところで、「公共の福祉」とは、社会全体の幸せを意味するのですが、社会全体が幸せになるために私たちができることって、どんなことがあるでしょうか？ 自分の幸せは求めるけれど、社会の幸せなんて考えたこともない……。それが本音かもしれません。しかし、社会が、世の中が幸せでないと、そこに暮らす私たちが幸せになれるはずがありません。社会の幸せは、回り回って自分たちの幸せにつながります。募金は、幸せな社会をつくるために私たちができる一つのアクション（行動）です。こうした行動が社会を、世の中を動かします。

「学校は社会の縮図」とよく言われるように、上に書いたことは、学校生活にもよく当てはまります。「社会」という言葉を「学校」という言葉に置き換えてみるとわかりやすいと思います。社会にも、そして学校にも、皆さんの善意、つまり、思いやりや優しさをぜひ広げてほしいと願います。

さて、間もなく師走を迎えます。2025年も残すところあと1か月。時の流れは本当に早いものですね。寒さも厳しくなってきました。生徒の皆さん、保護者の皆様、かぜやインフルエンザなどの感染症に気を付け、元気に年末をお過ごしください。



↑ 朝の募金活動の様子 ↑

↑ 社会福祉協議会へ募金を寄贈

## 11/19(水) 3年生『進路説明会』

3年生は学力診断テストを終え、いよいよ進路先を決めていかなくてはならない時期となりました。お子様・保護者の皆様共に日々悩まれていることと推察しますが、高校受験を人生においての貴重な通過点と考え、乗り越えてほしいです。

説明会当日も申し上げましたが、進学先を決めると同時に、どんな高校生になりたいか、どんな将来を思い描いてるかも家族一緒に考える機会にしていただきたいと願います。

お忙しい中、また夜分にもかかわらずご参加いただき、ありがとうございました。

なお、入試に関してご不明な点は、3年担任までお問い合わせください。



## 11/21(金) 『e!体験DAY』開催!!

今年度も大盛況のうちに『e!体験DAY』が行われました。

企画・運営を担っていただいたPTA総務委員会の皆様や講師の先生方をはじめ、ご協力くださいました皆様、本当にありがとうございました。

### 陶芸



### ヨガ



### フラワーアレンジメント



### アイシングクッキー



### サンドウィッチ

